

PREJUBILACIÓN DE JOSÉ ANTONIO ARÓSTEGUI

? La Comisión Ejecutiva acuerda el nombramiento de Pedro Mateache como Director General y Responsable de la División de Medios y Costes del Grupo

Madrid, 2 de septiembre 2003. José Antonio Aróstegui, Director General del Grupo Santander y responsable de la División de Medios y Costes, ha anunciado a la Comisión Ejecutiva del Banco su decisión de prejubilarse, a petición propia y por motivos personales.

La Comisión Ejecutiva ha agradecido especialmente la extraordinaria labor realizada por José Antonio Aróstegui desde su incorporación al Grupo en 1996 como Director General de Medios de Banesto. Aróstegui continuará colaborando con el Grupo como miembro de distintos Consejos y Comités Técnicos de Tecnología.

La Comisión Ejecutiva ha acordado el nombramiento como Director General del Grupo y Responsable de la División de Medios y Costes de Pedro Mateache, hasta la fecha Socio-Director de McKinsey y que ha estado vinculado directamente al Banco a través de numerosos proyectos de consultoría y asesoría desde 1984.